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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
｢学び合い 支え合い 高め合い｣

｢いつも楽しく全力でやりきる｣ ｢協力 挑戦 前進｣
１年Ａ組 １年Ｂ組

｢一致団結｣ ｢十人十色 One for All｣
２年Ａ組 ２年Ｂ組

｢桜華爛漫｣ ｢infinity(無限)｣
３年Ａ組 ３年Ｂ組

5月28日 (金 )の午後
から、「情報モラル講演
会」が行われました。
昨年度までは、講師の
先生に西仙北中まで来
ていただいて講演をし
てもらっていましたが、
今回は初めての試みで、
仙台にいる講師の先生と
リモート(ネットを介し
て)でつなぎ、お話をい
ただきました。
講演後の生徒の感想に

もありましたが、ネット
はとても便利なものです
が、その陰にはとても怖
い部分もたくさんありま
す。残念ながら、本校で
もネットを介したSNSなどでのトラブルが
毎年のように起きています。学校では今後も、
スマホやネットの使い方については繰り返し
指導していきたいと思いますが、この講演会
を機に今一度自分の使い方についても真剣に
考えてほしいと思います。

5月31日(月)、今年
も田村燃料さんと西部
学校給食センターのご
厚意により、校舎脇の
花壇に1年生が花の苗
を植えることができま
した。
この日は、外での活

動にもってこいの晴天
で、1年生はみんなと
協力しながら、手際よ
く作業を進め、予定ど
おりの時間で終えるこ
とができました。
1年生の皆さんには、今後、水やりや除草

などの作業もお願いすることになりますが、
もうすぐ来る夏には、学校が明るくなるよう
な素晴らしい花が咲き誇ることと思います。
煌華学年の皆さん、お疲れ様でした！

全国の中学校３年生が
行うこの調査は、昨年度
は新型コロナに伴う休校
等の影響で中止になりま
したが、今年は5月27
日(木)、2年ぶりに行わ
れました。
3年生の皆さんは、さ

すが受験生です。全員が
終了時間ギリギリまで使
って、国語と数学の問題
に必死に取り組んでいま
した。
今回の答案用紙は返送されて、生徒個々や

学校全体の分析がされた後、例年夏休み明け
にデータが学校に戻ってきます。西仙北中で
は、この結果をもとに生徒個々の、そして学
校全体の課題を知り、今後の学習指導や授業
改善に活用していきたいと思います。

ホームページ･ブログもご覧ください(随時更新)



6月1日(火)より恒例の｢あ
いさつこだま運動｣が3日間に
渡って行われました。これは、
小中連携活動の一環で、中学
生が小学校に、小学生が中学
校にそれぞれ行って、PTAの
校外指導部の方々と一緒に、
あいさつ運動を行うものです。
今回の担当は3年生

で、懐かしの小学校の玄
関で小学生を出迎えた皆
さんは、小学生にあいさ
つの大切さを知ってもら
うために、元気なあいさ
つをしてくれていまし
た。もちろん小学生も
とても元気なあいさつ
を返してくれました。
あいさつは、お互い

の｢心を寄せ合う｣一番
の手段だと考えます。
この活動を契機に、地域全体でますますあい
さつの輪が広がってくれることを期待してい
ます。

6月4日(金)、今年度
最初の授業研究会が行
われました。教科は、
3年B組での柴崎先生の
国語と1年B組での津嶋
先生の保健体育です。
国語の授業は、それ

ぞれが作った俳句を鑑
賞し合う授業でした。
授業では、友達の俳句
で使っている言葉、表
現の工夫に注目しなが
ら、自分の考えをグル
ープ内で発表し、友達
の意見も参考にしなが
ら考えを深めていく様
子が見られました。
保健体育の授業はソ

フトボールの学習でし
た。本当は外で行う予
定でしたが、雨が降っ
てしまって体育館で行
いました。授業では攻
撃側がどうすれば出塁
や進塁ができるかを、
グループで話し合った
り、実際のプレーを検証したりする中で課題
解決に迫っていました。
２つの授業とも、ICT機器であるPCを活

用しているのが印象的でした。今年度西仙北
中に導入された一人一台PCですが、「まずは
使ってみる！」を基本に、いろいろな教科で
活用を心がけています。今後、成果と課題を
分析しながら、さらに効果的な活用を模索し
ていきたいと思います。

6月8日(火)に、東京オリンピ
ックの聖火リレーが大仙市に来た
ことは皆さん知っていると思いま
すが、大仙市のリレーのアンカー
は西仙北地区にお住まいの柳葉さ
んでしたね。その柳葉さんが、ぜ
ひ地元の中学生にもこのトーチを
見て触ってもらって、この世界的
な平和のイベントが、多くの勇気
や希望を与えてくれることを知っ
てもらいたい、と西仙北中にトー
チを持ってきてくれました。
重そうに見えるトーチですが、

実際はアルミでできていて結構軽
いです。ゴールドの輝きは金メダ
ルを思い出させますし、トーチの
尖端は桜の花びらをかたどってい
て、日本を感じさせます。とに
かくこのような素晴らしいもの
を直接見て、触れたことに感動
です。柳葉さん、本当にありが
とうございました。

いよいよ明日から郡総
体が始まります。特に3年
生にとっては、この大会
を目標にこれまでがんば
ってきたと思います。そ
の選手と、部活動ではあ
りませんが普段スポ少な
どで活動してきている選
手を激励するための壮行
会が昨日行われました。
この会のためにこれま

で運動部以外の生徒が中
心となって、少しでも選
手の皆さんの力になろう
と準備を進めてきてくれ
ました。
壮行会では、生徒はも

ちろん、保護者の皆さん、
そして西仙北小6年生も駆
けつけてくれ、先生方も含
めみんなの心が寄せ合った
応援や選手を鼓舞するため
のパフォーマンスが披露さ
れました。本当に、本当に
ありがとうございました。
今回の激励が選手の大き

な力となったことと思いま
す。明日からの大会ではス
ポーツの醍醐味である競い
合いの楽しさをおも
いっきり味わってき
てほしいです。西仙
北中健児に幸あれ！

秋田市の桜中学校より、2年
生に転入生がありました。
「鎌田 (ｶﾏﾀﾞ )さん」です。

心寄せ合う仲間が1人増え全校で144名にな
りました。よろしくお願いします。


